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Aos habitantes da
Freguesia de Atei



Caro Munícipe,

Recentemente dei a conhecer as minhas preocupações relativas à falta de médicos na extensão de saúde da 

freguesia de Atei. Há vários meses que o médico que habitualmente aí se deslocava deixou de o fazer, alegadamente 

por problemas no sistema informático.

Disse na altura que a falta de médicos nesta extensão de saúde obriga os utentes, a deslocarem-se para o Centro de 

Saúde de Mondim, tendo que pagar o transporte.

Seriamente preocupado com este assunto, tentei por diversas vezes contactar a Administração Regional de Saúde do 

Norte não tendo obtido, até à data, qualquer resposta por parte daquela entidade. 

A Câmara Municipal já manifestou a sua disponibilidade para suportar os custos da instalação do sistema informático 

se essa for a condição para o regresso do médico às consultas na freguesia de Atei.

Do que depender da Câmara Municipal a extensão de saúde de Atei não será encerrada, pois continuarei a exigir do 

actual governo uma solução justa e equitativa que satisfaça as necessidades dos habitantes da freguesia de Atei.

Aproveito a oportunidade para lhe desejar um Santo Natal e um Feliz Ano Novo.

O Presidente da Câmara,

Humberto Cerquei ra
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